



**11 Pièces**

**400 m²**

**Réf. 15744**

**3 950 000 €**

**Valbonne**

Maison à vendre (06560)



**CARLETON**  
INTERNATIONAL

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Co-Exclusivité : Authentique Bastide Provençale à Vendre présentée par l'agence Carlton International : Arrière pays Cannois : A seulement dix minutes du charmant village de Valbonne, cette somptueuse bastide incarne avec raffinement l'essence même de l'art de vivre en Provence. Édifiée sur un domaine d'1,7 hectare, la propriété offre un cadre d'une rare quiétude, sublimé par un parc paysager et une oliveraie. Entièrement rénovée dans le respect des traditions architecturales locales, la bastide dévoile des prestations de grande qualité. Les espaces de réception, élégants et chaleureux, ...

Co-Exclusive Listing Carlton International Côte d'Azur : French Riviera Countryside : Just 10 minutes from the picturesque village of Valbonne, this exceptional luxury Provençal estate captures the timeless elegance and authentic charm of the French Riviera countryside. Nestled within 1.7 hectares (4.2 acres) of beautifully landscaped grounds and a magnificent olive grove, the property offers complete privacy and absolute tranquility. Meticulously renovated to the highest standards while preserving the authenticity of traditional Provençal architecture, this remarkable country house perfectly ...

## CARLTON INTERNATIONAL

Val d'azur 2555 route de Biot - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

